
   

Information   
(English follows) 

LIEU DE L’ÉVÉNEMENT 
Les participants devront se diriger vers les quatre terrains sur la rue Principale en face du Centre 
d’éducation et de formation de l’Est ontarien (CÉFEO), situé au 750, rue Principale à Casselman. Une 
portion de la rue Principale sera fermée à la circulation automobile afin d’assurer la sécurité des 
festivaliers pendant le Festival. 

CHANDAILS D’ÉQUIPE 
Les capitaines de chaque équipe devront récupérer les chandails de leurs joueurs avant la première 
partie à la table d’accueil, située en face de la Boutique CasShoes sur la rue Principale. 

STATIONNEMENT  
Du stationnement sera disponible sur les accotements (là où le stationnement est permis) et dans les 
stationnements publics. Deux stationnements sont toutefois suggérés: au Complexe J.R. Brisson (758, 
rue Brébeuf) et le stationnement public du No Frills (accessible par la rue Brébeuf).  Le covoiturage avec 
des membres de votre famille et amis est recommandé. 

TOILETTES ET SALLE DE RECHANGE 
Les toilettes et les salles de rechange sont situées au Centre d’éducation et de formation de l’Est 
ontarien (CÉFEO), situé au 750, rue Principale à Casselman. 
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Information   
EVENT LOCATION 
Participants will be asked to proceed to the four fields on Principale Street in front of the Eastern 
Ontario Education and Training Centre (CÉFEO), located at 750 Principale Street in Casselman. A section 
of Principale Street will be closed for the weekend to ensure the safety of Festival participants. 

TEAM JERSEYS 
Team Captains are asked to pick-up the jerseys for all team members before the first game at the 
reception table located in front of the CasShoes Boutique on Principale Street. 

PARKING  
Parking will be available on the streets (where permitted) and in public parking lots. However, we 
recommend the following two parking lots: J.R. Complex (758 Brébeuf St.) and the No Frills’ public 
parking lot (accessible from Brébeuf St). Carpooling with family or team members is also recommended. 



   

TOILETS AND CHANGEROOM 
Toilets and change rooms will be available at the Eastern Ontario Education and Training Centre 
(CÉFEO), located at 750 Principale Street in Casselman.   

Map 

 

 

 


